



article la Montagne 18 juillet 2016

L'atelier Mots de passe 63 expose à la médiathèque

*Avec six séances d'écriture et de création artistique,
le Centre de ressources illettrisme a proposé une initiative originale aux participants
de l'atelier - maud turcan*

À travers une œuvre originale et des textes forts présentés à la médiathèque jusqu'au 30 septembre, les participants à l'atelier Mots de passe 63 ont découvert de nouveaux modes d'expression.

Action de formation qui « s'adresse aux personnes qui souhaitent améliorer, entre autres, leurs compétences à l'écrit », l'atelier Mots de passe 63 est encadré par Maria Moreia, deux matinées par semaine, dans les locaux de la médiathèque de Thiers. Mis en place par le Centre de ressources illettrisme (CRI) avec le soutien du Département et du FSE, cet atelier a pris une nouvelle dimension avec six séances de création sur le thème du paysage.

Accompagnés par Emmanuelle Laurent de l'association « Écrits » et la graphiste Marrit Veenstra, les participants ont exploré quelques techniques artistiques pour donner corps à leur imagination. Au final, les participants ont gagné en assurance. « Créer, imaginer, c'est merveilleux. On a fait de belles choses, je suis content », s'est enthousiasmé Jean-Claude, l'un des participants à cette action organisée grâce au financement du ministère de la Culture.